

Club cyclo Grésy

Randonnée « Les Copains » 6 et 7 juillet 2024

Inscrits : Denise Bogey , Josette Vibert , Cécile Ménard , Serge Licini , André Poussuet , Nicole et JC Flenet

Participants : les mêmes sauf André qui est forfait.

Après plusieurs participations à l'Ardéchoise et sous la motivation d'André , le club propose de changer de région et de visiter l'Auvergne en s'inscrivant à la cyclo « Les Copains » à Ambert .

Ambert c'est dans le 63 , le Puy de Dôme , cité bien connue pour son fromage , la fourme

7 inscrits pour un périple en 2 journées appelé « objectif Livradois Forez » .Au programme 237 km et 4330 m de D+

Le 2^{ème} tour des législatives a perturbé le programme ; la cyclo sportive prévue le dimanche est avancée au samedi et l'horaire de départ de notre randonnée est avancé pour ne pas croiser les cycloportifs

Pour être à l'heure le samedi matin nous nous retrouvons dès le vendredi après midi à Ambert pour retirer les documents d'inscription et repérer le site de départ

Nous sommes tous hébergés à 15 mn (en voiture) d'Ambert , à Bargues tout petit village dans la plaine chez Josiane et André . Et pour nous mettre en condition nous allons tous les 6 ainsi que nos hôtes nous restaurer à la ferme auberge « Le Pisé » dans les environs . Bon accueil et bonne table .

La météo annoncée pour le samedi est très mauvaise mais c'est de bonne heure et de bonne humeur que nous prenons le départ réel à 7h15 direction le col du Béal . le ciel est effectivement couvert mais pas de pluie . Quelques gouttes et des rafales de vent au col et surprise, pas de ravito . Avec l'horaires avancé les bénévoles ne sont pas encore installés .

Nous quittons le Puy de Dôme pour la Loire et plongeons sur le pont du diable . Descente très raide et remontée tout aussi pentue . J'en connais qui apprécient les VAE

A Essertines le repas nous attend ; enfin l'apéritif nous fait patienter avant de déguster la râpée de pommes de terre , spécialité auvergnate qui mérite le détour . Serge n'y aura pas eu droit . Il a fait l'étape en échappé solitaire et s'est présenté bien trop tôt aux différents ravitos (pour exemple, il a mangé un croissant à la place de la râpée)

Après le super repas , nouvelle ascension raide – raide pour se réchauffer . Et surprise , le ciel toujours menaçant ne nous a pas encore lâché les seaux d'eaux habituels cette saison

Le décor est bucolique , les sapins alternent avec les prairies , l'altitude oscille entre 800 et 1200m , les routes peu fréquentées sont en bon état , nous ne regrettons pas les gravillons savoyards du début d'été

Les km défilent , montées , descentes , et un nouveau col « col de la croix de Joanziecq » . Nous approchons de notre hébergement et c'est le moment choisi par le câble de dérailleur de Denise pour pousser un dernier soupir . il en faut plus pour arrêter notre féminine . Denise finira l'étape , petit plateau , petit pignon .

Nous sommes hébergés en chambre d'hôte à l'auberge de la Ganse Blanche à Usson en Forez . Ouf , 140 km et 2700 ou 2800 m de D+ , les compteurs ne sont pas d'accord

Repos et détente sauf pour Denise qui a trouvé un réparateur à 8 km ; notre sympathique hôte l'achemine pour la réparation ; excellente idée car le ciel qui nous a épargnés toute la journée lâche une averse rafraîchissante dès notre arrivée

Dimanche 7 juillet 24

Après un copieux petit déjeuner , départ pour cette 2^{ème} étape moins longue et aussi moins difficile . Et nous la ferons l'équipe au complet , Serge faisant l'effort d'attendre les « cyclotouristes » . Nous retrouvons rapidement le département 63 ; 1^{er} ravito au col de Pramont (aujourd'hui tout est en place) , 2^{ème} à St Bonnet le Chastel où il est possible de prendre le raccourci que nous évitons cela va de soi . Encore un ravito avant le col des 2 Frères . Toujours de belles routes avec quelques voitures - c'est jour de vote – des forêts de sapins , des troupeaux , vaches et quelques chèvres . Pour terminer une longue descente sur Ambert où nous attendent le repas et pour ceux qui sont peu pressés un massage réparateur . Et un cadeau surprise à l'arrivée , une tranche de fourme bien sûr

Pour 4 c'est la route du retour qui est prévue tandis que N et JC passerons une nouvelle soirée à Bargues , pas pressés de quitter l'Auvergne

Belle randonnée , accueil sympathique , organisation réussie malgré les perturbations causées par les événements politiques .

Bravo à tous les bénévoles et merci à nos hôtes

Jean Claude pour le texte et les photos.